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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم descrisse il tempo in cui viviamo. İl Profetismo – “Nubuwah” significa 
informare sugli eventi futuri. Ci sono 124.000 Anbiyà, Profeti che sono Nabi. “Rasul” significa i Profeti a 
cui sono stati inviati i libri sacri. Questi sono 313 Profeti. 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم è sia Nabi che Rasul ed è l’ultimo inviato. İl nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم 
informò di tutte le cose di questo mondo fino al giorno di Qiyama. Ci informò anche dell’Akhira, quello 
che accadrà e come accadrà. İl Giorno della Resurrezione, l’interrogatorio e i conti, i piatti della 
bilancia, l’inferno e il paradiso. İl nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم ci informò su tutto. 

 İnshà’Allah le persone che credono in queste cose raggiungeranno la salvezza. Raggiungono la 
salvezza in questo mondo e nell’Akhira inshà’Allah. È importante che accettiamo le benedette parole 
del nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم, che prestiamo attenzione ad esse e seguiamo la suaصلى الله عليه وسلم via per raggiungere 
la salvezza. 

 Questo mondo e il tempo in cui viviamo è molto difficile, proprio come è stato descritto. 
Raggiungerete la salvezza solamente salvaguardando il vostro Iman. Non potete ottenere null’altro 
aspettandovi supporto e aiuto da questo e quell’altro. Perchè questo è l’ordine di Allahجل جلاله. Queste cose 
devono accadere. La cosa importante qui è salvaguardare l’Iman. Possa Allahجل جلاله dar l’Iman a tutti noi, 
allora sarà facile. Tutto è facile con l’Iman. Senza l’Iman tutto è difficile. 

 Nessuno vede alcun difetto in se stesso. Adorano il proprio ego e lo mettono al di sopra di tutti 
e di tutto. Questa non è la via del nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم. La suaصلى الله عليه وسلم via è di credere in Allahجل جلاله e di 
allenare il proprio ego. Possa Allahجل جلاله aiutarci. Questi giorni sono profiqui inshà’Allah. Più ci sono 
difficoltà più sono le ricompense e più si innalza il livello delle persone alla presenza di Allahجل جلاله. Possa 
Allahجل جلاله proteggere il nostro Iman inshà’Allah. Wa min Allahi at-tawfiq, Al Fatiha.  
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